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巧手织就爱心围巾 寒冬送去温暖棉衣

2013

年
12

月
31

日，天气晴朗，太阳
照在身上，令人心里也暖暖的。这天是
2013

年的最后一天，这天留给平桥区肖
店乡赵庄村的孩子们的不仅仅是冬日

的暖阳，也有许多的惊喜。信阳日报社
的叔叔阿姨们给他们送来了暖暖的冬
衣、火红的围巾，还有乒乓球台、篮球、

跳绳、实心球等体育器材。这些，都是这
个村的急需物品。

赵庄村是本报对口扶持的贫困

村，这个村的小学
生也大都是留守
儿童。 因为贫困，

孩子们除了缺衣
少穿，还缺少必须
的教学设施和教
学用品。

11

月初，

本报与腾讯大豫
网联合发起了“新
年新衣 爱暖乡
亲”公益活动的倡
议。 倡议一经发
出，得到了广大市
民和志愿者们的
热烈响应：信阳大
别山志愿者协会、

平桥区志愿者协
会、 信阳市国税
局、信阳市中心医
院、信阳市环卫处
等团体和单位的
爱心人士纷纷通
过电话、 微博、微
信等方式与本报
联系，要求捐献爱
心衣物。有的志愿
者捐了一次觉得

不够，又发动朋友一起再次到报社捐
献。短短几天时间，捐献的衣物就堆
积如山。

前不久，为了发动广大市民关注公
益事业，腾讯公司又给本报寄来了两大
箱毛线，希望爱心人士能为贫困孩子编

织出爱心围巾，使孩子们这个冬天不再
寒冷。在本报发出求援信息后，许多志
愿者来到报社领取毛线给孩子织爱心
围巾。一位老奶奶在织好的围巾里面留
了一封信说：“孩子，奶奶六十多年从没
织过围巾，今天给你们织了一条，织的
不好不要见怪，因为这是奶奶的一片心
意， 希望你们能够快乐生活， 幸福成
长！” 爱心涌动之下， 带着浓浓爱心的
200

条火红的围巾很快送到本报民生新
闻部的办公室。

为了解决赵庄村小学的同学们上
体育课难的问题，信阳日报社党委决定
给孩子们购买一批体育器材。自来水公
司无偿提供一辆卡车把衣服和器材拉
到了学校。当车开进学校的时候，早已
等候在那里的孩子们高兴得欢呼雀跃。

在捐赠现场，来看望孩子的信阳日报社
领导和平桥区领导把火红的围巾给孩
子们围上时，孩子们脸上洋溢出幸福的
笑容。 孩子们表示一定要好好学习，长
大做一个有用的人，回报社会，回报关
爱他们的叔叔阿姨们。

孩子们收到围巾等礼物后，个个喜笑颜开。 本报记者郝光摄
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本报讯（记者张诗绮张继疆）

2013

年
12

月
29

日晚，随
着最后一颗

8

号球干净地落袋，

2013

年豫南台球联盟杯第八站
（信阳站）暨年度总决赛在信阳乔氏台球厅圆满落幕。经过两
天的艰苦比赛， 来自信阳代表队的固始籍选手马海军夺得信
阳分站赛冠军，漯河代表队选手王曦军夺得联盟年度总冠军。

此次比赛是豫南台球届的一件盛事，吸引了包括信阳、驻
马店、 漯河等

8

个市的
8

支代表队的
100

多名选手参加比赛。比
赛分为小组赛、淘汰赛等四轮比赛环节，经过激烈角逐，最终
决出年度总冠军。

信阳台球联盟主席、裁判长，豫南联盟裁判长梁小凡告诉
记者，此次联盟杯吸引了各地区台球爱好者踊跃报名，由于名
额有限，不少地方都出现了一票难求的情况。在参加此次比赛
的选手中，年纪最大的

65

岁，堪称球坛老将，大部分选手都比
较年轻。我市八县两区都派出了自己的队员，在分站八强中，

信阳选手就占了五个席位。 由于我市台球运动的群众基础比
较好，不仅每年有自己的排名赛，而且有着规范的球场和良好
的软硬件， 信阳台球联盟的做法极有可能成为整个河南台球
联赛的榜样。据悉，到明后年，此项赛事不再是豫南台球联赛，

而是整个省内的台球联赛，到时候，我市台球爱好者们将有有
机会与省内甚至全国的台球高手“过招”。

相关链接： 信阳台球联盟是我市台球爱好者自发组织的
一个民间团体，它的存在，为球友之间的交流提供了有力的平
台。更值得一提的是，信阳台球联盟为我市的精神文明建设贡
献了自己的力量，就拿本次的“豫南八城联赛”来说，在信阳台
球联盟主席、裁判长梁小凡的精心组织下，对我市参赛选手们
严格要求，不在公共场所抽烟、不大声喧哗、不说脏话、举止必
须文明、不乱丢杂物等，要求裁判员统一着装、热情服务、微笑
服务。梁小凡说，当外地的选手、球友来到信阳以后，一定要给他们留下良好的映
象，体现信阳球友们的良好素质，展现信阳台球圈积极向上的文明风尚，这就是信
阳台球联盟的宗旨。

同时梁小凡希望在不久的将来，信阳也能诞生像丁俊晖、傅家俊、潘晓婷这样的
球员。

居民担心“被”辐射 院方表态很安全

本报讯（记者张诗绮张继疆）

日前，家住我市申碑路某小区的陈女士
向记者打来热线电话，称自己家附近的
信阳市中山肿瘤医院正在筹建一项大
型医疗项目，如果设备安装到位、投入
运营后， 小区居民担心会产生大量辐
射，危害健康。

12

月
31

日，记者到信阳市
中山肿瘤医院了解情况，在向记者详细
解释了该项设备性能后，院方明确表示
该项目各项审批手续正在严格按照规

程申报待批，如果不达标，绝对不会违
规开建。

由于陈女士所在的小区内住有众
多中心医院的工作人员和家属，不少居
民对医疗设备的认识要远高于普通市
民， 因而尽管医院并没有开工建设，但
小区住户的顾虑并没有打消。

信阳市中山肿瘤医院院长李耀明
告诉记者， 该院投巨资引进的设备是
“

PET-MRI

”， 系目前世界上诊断肿瘤

（尤其是早期癌症）最先进的设备。它的
工作机理是：正电子发射型计算机断层
显像，简称

PET

，不会产生有害射线，并
不是居民们口中所说的有辐射性的“化
疗机器”。 当初医院是本着为老区人民
造福才斥巨资引进该项目的，为了缩短
时间，医院一边建房、一边报批，但由于
附近小区的居民多次向院方反映情况，

目前， 该项目的建设已经全部停工。记
者注意到，信阳市中山肿瘤医院内有数

处开挖过的痕迹， 以及大量的建筑垃
圾，但无正在安装的设备。

李耀明表示，

2013

年
12

月
27

日，省
环保部门已经专程来信阳对该项目做
了环评，并表示完全合格，目前只等省
卫生厅的正式批文一下，该项目就可投
建。但他同时表示只要批文不下，或者
不达标，该项目绝对不会上马。待正式
批文下达后，院方将组织有关专家和附
近小区居民代表座谈，详细解释该项目
的机理，以打消居民顾虑。

□

本报记者郝光赵锐

图为八城联赛的开杆仪式。 本报记者张诗绮摄


